
----- Original Message -----  
From: giuseppe.dematteis@libero.it  
To: dinovalente@galatina.it  
Subject: comunicato stampa - De Matteis 
 
Con il presente trasmetto copia della interrogazione del C.C. del 29/08 u.s. 
in replica alla strumentale e per nulla efficace azione politica adottata dal PD galatinese. 
                                                                                       giuseppe de matteis 
                                                                                       capogruppo forza italia (popolo della libertà) 
 
 
 
Consiglio Comunale di Galatina 
- Al Signor Sindaco 
- All’Assessore delegato 
- Ai consiglieri delegati 
p.c. Al Presidente del Consiglio Comunale 
della Città di Galatina 
INTERROGAZIONE URGENTE 
A risposta orale 
Oggetto: progetto di riorganizzazione del SEUS 118 
OSPEDALE DI GALATINA 
Il sottoscritto Giuseppe De Matteis, capogruppo di FORZA ITALIA, con la presente 
considerato che: 
- Nei giorni scorsi è stato sollevato l’allarme dal PD di Galatina di un eventuale progetto di 
riorganizzazione del servizio 118 presso l’ospedale galatinese, ed in altre strutture ospedaliere 
facenti parte della stessa zona, secondo quanto divulgato a mezzo volantini distribuiti in piazza a 
mezzo organi di stampa locale, sembrerebbe programmato: 
un declassamento, consistente in una autoambulanza non medicalizzata, e una automedica che 
servirà Galatina, Martano e Nardò” (3° Raggruppamento Area Nord). 
- Non si comprende a chi è rivolto il loro grido di allarme, e a quale autorità intendono rivolgere le 
loro richieste, per far lasciare il - SERVIZIO 118 COSI’ COM’E’ - 
CIO’ PREMESSO SI INTERROGA, il Sindaco nonché l’Assessore e/o i consiglieri delegati, 
per conoscere: 
- Se risulta vera la circostanza denunciata dalla segreteria cittadina e dal gruppo PD in merito 
ad un ridimensionamento della struttura ospedaliera di Galatina; 
- Se l’ultimo (più precisamente l’unico) incontro avuto con l’assessore regionale alla sanità 
Tedesco è stata solo una scena di un teatrino, tenuto conto che qualche movimento politico 
di questa maggioranza unitamente al relativo sito internet (filo-governativo) ha esaltato e 
elogiato i fantasiosi programmi di rilancio e di sviluppo della struttura ospedaliera 
galatinese, proclamati dall’assessore regionale; 
- Se quell’assessore fa ancora parte della Giunta Regionale, e se è ancora esponente del 
partito del PD; altrimenti non si spiegherebbero le difficoltà di rivolgersi direttamente a lui, 
invece di indirizzare le lamentele a un generico “a chi di competenza e ai diversi livelli di 
competenza” 
- Dove sono oggi i difensori d’ufficio della struttura ospedaliera di Galatina quelli che 
chiamavano far parte di un’altra-galatina, quelli che si consideravano esclusivi titolari della 
difesa dell’ospedale di Galatina; tanto da offendersi, montando una sterile polemica, quando 
anche il gruppo di Galatina-Tricolore ritenne opportuno manifestare pubblicamente vicino 
l’ospedale contro le politiche e la gestione della sanità pugliese della Giunta-Vendola; 
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- Quali circostanze hanno portato a considerare l’ipotesi di una prossima chiusura 
dell’ospedale di Galatina a vantaggio di una nuova grande struttura, ovviamente non su 
territorio di Galatina; 
- Per quali ragioni non si è più tenuta nel mese di giugno una seduta di C.C. monotematica 
sulla sanità con la presenza dell’assessore regionale Tedesto, come da voi promesso su 
nostra richiesta; 
- Se l’intero gruppo/partito del PD anziché mettere in atto solo azioni demagogiche e 
strumentali al recupero del consenso perduto, riscontrato che nonostante le vie preferenziali 
con la giunta regionale non è in grado di garantire il potenziamento dell’ospedale di 
Galatina, come più volte promesso; potrebbe almeno chiedere il contributo di tutti, pronti a 
dare anche il nostro, per difendere almeno quello che abbiamo; 
- Se le SS.VV. Ill.me ritengano opportuno verificare tutto quanto innanzi, e portare a 
conoscenza con la massima urgenza il Consiglio Comunale della reale situazione; 
Galatina, 29/09/2008 
 
giuseppe de matteis 
capogruppo forza italia (popolo della libertà) 


